

LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE FACILITA MEDIANTE EL TELÉFONO GRATUITO 900 100 828 LA CITA PREVIA A LOS DONANTES DE SANGRE

ADOS recuerda la necesidad de aumentar la participación de los ciudadanos, especialmente del grupo A Negativo, en las próximas semanas en previsión de un aumento en la demanda del suministro de los componentes sanguíneos por mor de la reactivación de la actividad asistencial

Santiago, 13 de mayo de 2020.

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) recuerda la necesidad de incrementar la participación de los donantes de sangre en las próximas semanas por mor del previsible incremento de la demanda de componentes sanguíneos por mor de la reactivación de la actividad asistencial. ADOS destaca que son necesarias donaciones de todos los grupos sanguíneos pero, especialmente, del grupo A Negativo.

Para facilitar el acceso de todos los ciudadanos que desean participar, ADOS destaca que está en funcionamiento, desde mediados del pasado mes de marzo, un sistema **de cita previa** mediante el teléfono gratuito **900 100 828**.

Todas las personas que deseen donar sangre pueden solicitar cita previa para donar en el 900 100 828 y facilitarlas mediante un mensaje de texto a su teléfono móvil de una cita para donar, con lugar, fecha y hora. Mediante este sistema axilizanse el proceso de donación, evitando colas o períodos de espera.

Contacto e información

Además, ADOS recuerda que tiene la disposición de todos los donantes su web ados.sergas.gal en la que recoge los desplazamientos de las unidades móviles y también los horarios de atención de los locales de donación de las siete grandes ciudades gallegas, así como sus redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram y canal de Youtube).

Otro de las maneras de contacto, tanto para solicitar cita previa como para solventar cualquier duda relacionada con la donación de sangre es la dirección de correo electrónico:

doadoressangue.ados@sergas.gal

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre quiere mostrar su sincero agradecimiento a todas las personas que donan sangre pero, muy especialmente, a todas aquellas que han colaborado activamente desde lo pasado 13 de marzo, ya que su participación ha posibilitado tener tratado a miles de enfermos que precisaban recibir una transfusión de componentes sanguíneos.

SALUDOS,

GABINETE DE COMUNICACIÓN DE La AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE